



En la comuna de Lonquimay

Alerta roja por incendio en Reserva Nacional Alto Biobío

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró ayer alerta roja para la comuna de Lonquimay, en la Región de La Araucanía, por un incendio forestal en la Reserva Nacional Alto Biobío.

Según la institución, al menos 0,01 hectáreas han sido consumidas -hasta el momento- por el siniestro, que se encuentra en combate por parte de bomberos de Lonquimay, una brigada y un técnico.

El servicio decidió declarar la Alerta Roja, señalando que esta-

rá vigente "desde hoy (por ayer) hasta que las condiciones del incendio así lo ameriten".

"Con esta declaración de Alerta Roja, se movilizarán todos los recursos necesarios y disponibles, en apoyo adicional a lo ya desplegado por Conaf, Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred) de esta forma, se actuará para controlar la situación, dada la extensión y severidad del evento", señaló el Senapred.

BiobíoChile